
   

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

点 鐘 ： 比嘉 弘二 会長  

司 会 ： 我喜屋 啓 幹事（幹事報告） 

出席報告 ： 東  和 波 

ビジター紹介 ： 具志頭朝一 

ニコニコＢＯＸ ： 知花なおみ 

＜委員会報告＞ 

青少年奉仕委員会   委員長 松田 賢基 

補助金プロジェクト     リーダー 具志頭朝一  

地区ＲＹＬＡ委員会      委員 知花なおみ 

地区青少年交換委員会  委員 大城 裕美 
 

【出席報告】 （会員数 27名） 
 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

【ビジター】 

新垣真由美 地区副幹事        （宜野湾） 

（那覇西） 新里 順一 会長  ・ 小 林  充 幹事 

（那覇南） 上原 慎次 幹事 

（那覇北） 添石 幸伸 会長 
 

【Ｍａｋｅ Ｕｐ】 

1/19 ＜ロータリー財団地区補助金 贈呈式＞ 

    比嘉 弘二 ・ 具志頭朝一 ・ 大城 裕美 

    平良 友美 ・ 上谷みち代 

1/20 ＜沖縄分区 会長幹事会＞ 

    比嘉 弘二 ・ 我喜屋 啓 ・ 山 里  将 

    新城 恵子 

1/21 田中 久光  （地区ＲＬＩパートⅠ・Ⅱ 在京） 

1/23 山 里  将 ・ 新城 恵子 ・ 松田 賢基 

（青少年フォーラム打ち合わせⓏ） 

1/24 榊  京 子 ・ 奥 平  一 

  （社会奉仕委員会） 

1/26 山 里  将                （コ  ザ） 
 

※地区委員会ＺＯＯＭ会議・リモート催事等へご参加された方

は事務局にご報告下さい。 

※他クラブへメークアップ訪問の際には事前にご連絡下さい。 

 

 

 

 

 

 

  

RI 会長 ジェニファー・ジョーンズ 
 

 

1月 27日 第 2553回例会 

27 January 2023 No.2481  

 

 

国際ロータリー第 2580 地区 浦添ロータリークラブ       例会日：毎週金曜日 12:30～13:30 

創  立: 1967 年 4 月 14 日                      例会場：那覇市首里山川町 1-132-1 ダブルツリーｂｙヒルトン那覇首里城 

会  長： 比嘉 弘二                            事務局：〒901-2131 浦添市牧港 5-6-3 南海ビル 3 階 

幹  事： 我喜屋 啓                                        Tel 098-875-4040 Fax 098-875-5809 

                                          Ｅ：ｍａｉｌ ｕｒａｓｏｅｒｃ＠ｇｍａｉｌ．ｃｏｍ   httpｓ://ｗｗｗ.urasoerc.com/                                   

第 2553 回 例会 
本日（1/27）のプログラム 

「お笑月（おしょうがつ）」 

芝田 祐蔵 氏（コザＲＣ） 

本願寺派城徳寺 住職 

第 2551 回 例会報告 

- 2023年 1月 13 日 – 

 

出席者数 ビジター ゲスト 合 計 

18 5 0 23 

当日出席率 （1/20） 66.66％（18/27） 

出席規定での免除会員数     2名（1月現在） 

 



 

 

 

【ニコニコＢＯＸ】 

 新垣真由美地区副幹事（宜野湾） 

  ・ 新城ガバナー補佐代行 今日の卓話お疲れ

様でした！ 

 添石 幸伸君（那覇北） 

  ・ 2023年も那覇北ロータリークラブを宜しくお願

い致します！ 

 比嘉 弘二 

  ・ 今日は沖縄分区田畑ガバナー補佐グループ

の会長幹事にメークアップ頂いております。是

非とも楽しい時間をお過ごし下さい！ 

  ・ 新城公共イメージ委員長 今日の卓話よろし

くお願い致します。 

 我喜屋 啓 

  ・ 宜野湾 新垣地区副幹事、  

那覇西 新里会長、小林幹事 

    那覇南 上原幹事、 那覇北 添石会長 

    ようこそ浦添ＲＣへ！ 盛り上げていきたいと

思います。よろしくお願いします。 

 高橋 誠一 

  ・ 今日はホームクラブの例会に来てよかった。 

    新城恵子パスト会長の格調ある卓話を楽しみ

にしています。 

 山 里  将 

  ・ 田畑グループ会長・幹事の皆様ようこそ！ 

    浦添ＲＣの例会を楽しんでください。 

    そして、新城ガバナー補佐代行へのご協力を

どうぞよろしくお願いします。 

  

 

 

 

 

 

 

 

松田 賢基 

  ・ 新城恵子さん 公共イメージ部門長の話しを

楽しみにしております。 

  ・ 各クラブ 会長・幹事の皆様ようこそ！ 

知花なおみ 

  ・ 今日は各クラブ会長幹事の皆様をお迎えして

例会が華やかな雰囲気で嬉しいです。ようこ

そ浦添ＲＣへ。 

平良 友美 

 ・ 本日は分区の会長・幹事の皆さんようこそ浦添

ＲＣへ。 

皆さんと一緒に沖縄の環境を守るぶっく・デ・ア

ースに取り組むのを楽しみにしています！ 

 

 

 

 
 

1/20 卓話 

 

「私達の下期テーマは“環境” 

ぶっく・デ・アースへの取り組み」 

地区公共イメージ委員会 部門長 

公共イメージ委員会 新城 恵子 委員長 

 

 

 

☺☺☺☺☺ 日計 累計 

ニコニコＢＯＸ 16，000 362，402 

コ イ ンＢＯＸ 0 1,240 

合  計 16，000 363，642 

 

職業奉仕 12章 

第 7章） 業界の発展のために 力を尽くすのは 職業奉仕だ 

  職業の倫理を高める事を業界に示し、業界の発展を促し、地位の向上につながる 

 



＜地区補助金プロジェクト 贈呈式（報告）＞ 

 

1月 19日浦添市母子寡婦協会にて贈呈式と設

定、簡単な取扱い等の説明を行いました。 

市内 11 ヶ所の児童センターへの贈呈（12/2号週

報掲載）を含め、合計 52台のタブレットを地区補

助金活用プロジェクトとして寄贈いたしました。 

 

  使用済み切手の寄贈   

山里 将会員より使用済み切手の寄贈がございま

した。寄贈いただきました使用済み切手は ＪＯＣＳ

（日本キリスト教海外医療協力会）へ送付し、海外

医療協力にかかる費用の一助として役立たせてい

ただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜シェルターボックス：災害救援におけるグローバ

ルなパートナー＞ 

災害救援団体として世界的に知られるシェルタ

ーボックス（ShelterBox）は、年に 8～10の家族を

支援するロータリークラブのプロジェクトとして始ま

りました。以来、シェルターボックスはロータリーの

重要なパートナー団体の一つとなっています。 

過去 20年間、多くのロータリー会員とクラブからの

サポートにより、シェルターボックスは活動の柔軟

性と規模を広げ、これまでに世界で支援してきた

自然災害や紛争の被災者の数は 200万人以上に

上ります。 

ロータリーとシェルターボックスの両方の強みと

専門性を生かせるこのパートナーシップは、「ロー

タリアンとローターアクターが大きなインパクトをも

たらせることの証」だと、シェルターボックスでロータ

リーとのパートナーシップを担当するアレックス・ユ

ルテンさんは話します。 

シェルターボックスの災害対応戦略では、ロータ

リー会員が大きな役割を担っています。ロータリー

クラブとローターアクトクラブは現地で幅広い人脈

があります。このため、災害後にシェルターボックス

が最初に連絡するのがこれらのクラブであることも

少なくありません。また、シェルターボックスによる

災害救援活動の多くにロータリー会員が参加して

います。 

シェルターボックスからの救援物資はさまざまな

方法で届けられます。オリジナルの緑色の大きな

ボックスで届くこともあれば、ボランティアのチーム

がボートやヘリコプター、トゥクトゥク、徒歩でキット

を持参する場合もあります。シェルターボックスとロ

ータリーのロゴが入った緑色のボックスには、気候

耐性のファミリーサイズのテントに加え、ソーラーラ

イトや調理器具などの物資が入っています。 

現地で救援活動を行うボランティア（厳しい研修

プログラムが義務づけられている）としてだけでな

く、ロータリーはさまざまな形で救援活動を支援し

ています。シェルターボックスの救援チームは、現

地のロータリー会員からの報告を基に、被災地の

状況を把握し、運転手や交通手段、宿泊場所、通

訳などを手配します。ロータリー会員はまた、関税

 
※2月の予定 （平和と紛争予防/紛争解決月間） 
 
3日（金） 理事会 11：00 例会「クラブ連絡会」 
 

10日（金） 例会 「お正月と干支のはなし」 

        護国寺 名誉住職 名幸 俊海 氏 

（那覇西） 
 

17日（金） 例会 「学生服リユース・リサイクル」 

           ゆいまぁる 與那城寿恵子氏 
 
23日（木）～26日（日） ＲＹＬＡ 
 
24日（金） 休会（定款 7-1-ｄ（1）） 

 



や輸入の手続き、物資の保管場所や倉庫の確

保、現地の自治体や政府担当者とシェルターボッ

クスチームのつなぎ役といった援助も行います。 

これに加え、ロータリーのクラブとボランティアは長

期的な活動でも極めて重要な役割を担っていま

す。地域に根づいて活動するロータリー会員は、

救援団体による緊急対応が終わった後も、長期的

な復興のために人びとと協力していくことができま

す。 

「私たちの活動はシェルターの提供だけではありま

せん。シェルターはあくまでその一部にすぎませ

ん」とユルテンさんは指摘します。「活動の焦点は、

緊急シェルターを提供し、被災地の人びとが物理

的・精神的に備えられるよう支援することです。しか

し、被災者のニーズによりよく応えるために多様な

支援も行っています。ロータリーとのパートナーシ

ップは、被災者が元の生活に戻れるようにするた

めに不可欠です」 

両団体は互いに知識・情報を交換しています。ロ

ータリークラブとローターアクトクラブは、被災地を

助けたいという思いを、現地のニーズやパートナー

団体からの情報を基に具体的かつ効果的な対応

につなげる方法を、災害救援のエキスパートであ

るシェルターボックスから学ぶことができます。 

モニタリング、評価、地域社会からのフィードバック

を改善に生かすことを重視するシェルターボックス

は、ロータリーと会員が災害救援の最新のベストプ

ラクティスを学べるよう援助するとともに、クラブが

知識を備え、災害に対応できるようにする方法を提

示しています。 

気候変動が引き起こす自然災害は、紛争がもたら

す被害を上回りつつあり、このパートナーシップの

ニーズが減る兆候はありません。世界の多くの地

域で、今後は気候関連の第一の災害として洪水が

増えると予測されています。海水温の上昇は、これ

までより広い地域で大雨をもたらすことになるでしょ

う。ほかの地域でもより多くの干ばつが起きると予

想されており、最近の東アフリカでの干ばつでは

約 5,000万人が食料不足に直面し、100万人以上

のソマリア人が故郷を離れることとなりました。シェ

ルターボックスの調査によると、今後 20年間に気

候変動が原因で 1億 6,700万戸の家が失われる

と予測されています。 

こうしたニーズによりよく対応するには、よりよい備

えが必要とされます。だからこそシェルターボックス

は、ロータリークラブ、ローターアクトクラブと積極的

に協力して対策を整え、堅固なネットワークを築

き、国際レベルや地区とクラブでの活動（ローター

アクト会員とインターアクト会員も含む）で会員が最

新の知識をもって持続可能なソリューションを生み

出せるようにしています。       （ＲＩのＨＰより） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※ 地区からのご案内 
（各催事の詳細が必要な方は事務局にご指示下さい） 
 
〇 国際ロータリー日本青少年交換研究会 

   日時：6月 10日（土）～11日（日） 

   会場：ホテルオークラ新潟 

   登録料： 会議  12，000円 

懇親会 8，000円  

他、付随イベント別途 
 
〇 全国 RYLA研究会 

   日時：5月 20日（土）～21日（日） 

   会場：札幌グランドホテル 

   登録料： 会議  12，000円 

懇親会 8，000円  

   感染拡大によりハイブリッド方式変更の場合 

ＺＯＯＭ参加 3,000円 

 
 
※ 沖縄分区他クラブからのご案内 

〇  那覇ロータリークラブ 

   ・ 2月 14日（火） 点鐘 18：30 

     「創立 64周年記念例会・祝賀会」  

            （メークアップはご遠慮ください） 

    

 

       寄付報告   （敬称略）   

＜ロータリー財団＞ 

  新城 恵子 132，000円（＄1,000） 

  知花なおみ  25,000円（＄189.4） 
 
＜米山奨学会＞ 

  知花なおみ 10,000円 
 

  ご厚意に感謝申し上げます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                               

 

      

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

（2023年 1月 13日開催） 

【報告事項】 

  〇 上期収支報告    幹事より上期収支が報告された 

      ・会員増強必須、ニコニコＢＯＸの使い方（ルール決め）、予算確保のため募金など、 

       懸案事項が挙げられた。 

【審議事項】 

 ① 下期会費請求について 

      ・移籍予定の田中会員については、日程確定後請求書の発行を行う。 

      ・中途退会についての対処について、期初で退会・移籍が決定しているものについては月割と

するなどの意見が挙がり、細則の会費項の見直しを今後の審議事項とする。 

 ② 地区青少年交換委員会「ジャパンツアー」に参加のインターアクトの経費について 

      昭和薬科大学附属高等学校ＩＡＣより生徒 1名・顧問 1名の参加予定者について、 一人 2万

円を上限とし、青少年奉仕費より支出することとする。（金額詳細について、松田委員長が学校

と調整を行う） 

 ③ ＬＩＮＥ活用・運用方法について 

      クラブ奉仕委員会にて、ＵＰする内容の範囲、規約を議論し理事会に提案することとする。    

 ④ 今後のクラブ戦略計画について 

    1） 会員満足度調査をする、クラブ協議会の開催    2） 会員増強について 

    3） 退会防止についての対策    4） 各委員会打ち合わせを開催し活発な活動を行う 

    5） 次年度クラブ運営について 

       ・各委員会の会議を開催してほしい 

       ・例会時、各委員会ごとに着席をしてはどうか？の意見をうけてＳＡＡ委員会が企画する。 

 ⑤ アースデー2580「ぶっく・デ・アース」について 

       ・ 恩納村への植樹について承認。併せて予算 10万円程度の支出も承認した。 

・ 1月 20日の例会に沖縄分区田畑グループの会長幹事が参加する旨、新城理事より報告

があった。 

 ⑥ 今後の例会予定について 

    ・ ＜那覇東ＲＣ・浦添ＲＣ＞合同例会、＜コザＲＣ・浦添ＲＣ＞合同例会について、2月、3 月で実

施できるよう計画を進める。 

    ・ （山里地区副代表幹事）6月 17日・18日に「青少年フォーラム」を実施予定との事前報告あり。  

   

 以上、同日例会にて報告 

 



 

 

 
 

  

  

 

 

 

 

 

取締役会長 高橋 誠一 

〒901-2131浦添市牧港 1-64-19 

Tel 098（877）9651 

★浦添ＲＣ ＺＯＯＭサロン 

土曜日 14：00～15：00 

ＩＤ：882 581 2493 

パスコード：Ｍ88ｓｆｇ 

 

 

 


